



## Club Unió Bàsquet MiR

Montcada i Reixac a, 6 de Mayo 2020

Estimados jugadores, padres y simpatizantes del Club UB MiR,

Debido a la pandemia causada por el COVID-19, la Federación Catalana de Básquet ha dado por finalizada la temporada 2019-2020.

Desde la Junta Directiva, os queremos agradecer la confianza que año tras año depositáis en nosotros, con nuestros aciertos y errores, que desde el Club siempre intentamos mejorar.

También agradecer a todos nuestros entrenadores y preparadores, el trabajo realizado durante la temporada, y desear vernos pronto de nuevo.

Informaros que, como Club y ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO, nuestro presupuesto económico está cerrado anualmente (sueldo de entrenadores, gastos generados por el Club y gastos federativos).

Estamos a la espera de saber si la Federación Catalana de Básquet, nos hace algún descuento de la factura presupuestada. Si eso sucediese, se debatiría en ASAMBLEA GENERAL como se abonaría el importe de forma proporcional por jugador y categoría.

En cuanto a la ASAMBLEA GENERAL, si todo sigue su curso, se podría celebrar en el mes de julio. Os informaremos de la fecha a través de la página Web i/o grupo de whatsapp de cada equipo.

Por último desearos, mucha salud para todos y poder empezar juntos otra temporada más.

GRACIAS



Carles Vilalta i Balart

Presidente Club UB MiR